

Fitch Ratings da calificación positiva al Ayuntamiento

► Destaca el buen control en utilización de recursos



DE ACUERDO a Fitch Rating, la calidad crediticia de la capital pasó de estable a positiva

AURELIA NAVARRO

El ayuntamiento de Puebla recibió los resultados de la calificadora a la calidad crediticia que pasó de estable a positiva por Fitch Ratings, al cumplir con tres aspectos logrando ubicar a la entidad dentro de los tres municipios del

país con este desempeño fiscal.

En el uso de la palabra, el alcalde Luis Bank Serrato destacó que además del buen control en el gasto, recordó que hace un año se pidió un financiamiento de 300 millones de pesos para acciones de seguridad

y pavimentar calles.

Recurso que además se pago meses antes de vencer el plazo, y fue utilizado para la formación de 645 nuevos policías, además se adquirieron más de 200 patrullas, asimismo se compraron mil 500 cámaras de videovigilancia de forma adicional.

Asimismo se puso en marcha la campaña de Freno al Acoso, botones de alerta en el transporte público, 81 cámaras lectoras de placas, se atendieron 35 colonias con incidencia delictiva bajando hasta un 47% los delitos de robo a transeúnte y se formalizó la operatividad del Centro Municipal de Prevención al Delito único a nivel nacional.

Por su parte, Gerardo Carrillo de Fitch Rating

señaló que a nivel nacional e internacional BBB Puebla pasó de "estable a permitida" bajo tres aristas con base al crecimiento operativo, y logró un incremento de ingresos al 6% con un activo circulante muy bajo. Además el nivel de efectividad se elevó lo que llevaría a soportar la dinámica del municipio por 2.5 meses sin recibir un ingreso.

En tanto, el coordinador de regidores Gustavo Espinosa destacó que un buen gobierno enfrenta el desarrollo como lo ha hecho la actual gestión desde el 2014 a la fecha logrando bajar en un 47% la deuda pública, esto antes de finalizar el periodo de gobierno.